

09.02.2004 - 15:40 Uhr

Une délégation parlementaire s'envole aujourd'hui pour le Sri Lanka: Invitation à la conférence de presse du 1er mars 2004

Lucerne (ots) -

Invitation à la conférence de presse du 1er mars 2004, 13.00 - 13.45 h, Journalistenzimmer, Bundeshaus

Une délégation de parlementaires membres du
Conseil national et du Conseil des Etats s'envole aujourd'hui, lundi
9 février 2004, pour le Sri Lanka. Neuf parlementaires du PS, du PES
et du PRD participeront à ce voyage organisé par le Service de
l'émigration et le Service Terre Nouvelle des églises réformées
Berne-Jura-Soleure. Les organisations humanitaires Caritas Suisse,
Helvetas et Swisscontact, qui mènent des projets de développement au
Sri Lanka, apporteront leur soutien au bon déroulement du voyage. Il
sera organisé en étroite coopération avec le Département Fédéral des
Affaires Etrangères (DFAE) de l'Ambassade Suisse sur place.

Deux semaines durant, la délégation aura l'occasion de se faire une idée de l'évolution politique et du processus de paix engagé entre le gouvernement et le LTTE (Liberation Tigers of Tamil Eelam). En outre, elle prendra connaissance de l'ampleur de l'engagement suisse dans ce processus de paix et du travail de coopération au développement. Les parlementaires auront l'opportunité d'observer la politique suisse en matière d'émigration et à l'égard des réfugiés à l'exemple des réfugiés tamouls et des Sri-lankais de retour dans leur pays après avoir séjourné en Suisse. L'objectif de ce voyage est de donner aux parlementaires suisses l'opportunité de suivre de façon critique l'engagement suisse au Sri Lanka.

Le conflit complexe du Sri Lanka a déjà fait plus de 60'000 morts. Le cessez-le-feu conclu le 22 février 2002 entre le gouvernement et le LTTE tamoul est actuellement maintenu mais les négociations de paix ont échoué en avril 2003. La situation est également critique en raison des rivalités de pouvoir entre la présidente sri-lankaise et le gouvernement du pays.

Le nombre de Sri-lankais immigrés en Suisse, naturalisations y comprises, s'élevait fin 2002 à 38'310, ce qui fait de la diaspora sri-lankaise en suisse l'une des plus importantes au monde. C'est également l'une des raisons pour lesquelles le Sri Lanka est l'un des pays que la Suisse soutient en priorité dans ses actions de promotion civile de la paix. La Confédération participe également à l'élimination des mines antipersonnel au Sri Lanka et a débloqué l'an dernier 8 millions de francs pour les organisations humanitaires qui participent à la reconstruction du Sri Lanka.

Délégation parlementaire:

Cécile Bühlmann (PES)

Jacqueline Fehr (PS)

Valérie Garbani (PS)

Pia Hollenstein (PES)

Erwin Jutzet (PS)

Dick F. Marty (PRD)

Anne-Catherine Menétrey-Savary (PES)

Vreni Müller-Hemmi (PS)

Rudolf Rechsteiner (PS)

Contact:

Regula Corti Swisscontact Tél. +41/1/454'17'31 E-Mail: rc@swisscontact.ch $\label{thm:presseportal.ch/fr/pm/100000088/100471687} Diese \ Meldung \ kann \ unter \ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100471687} \ abgerufen \ werden.$